



Das kostenfreie Anzeigenmagazin mit Informationen und Angeboten für die Gemeinde Hille mit den Ortschaften Eickhorst | Hartum | Hille | Holzhausen II | Nordhemmern II | Nordhemmern | Oberlütbe | Rothenuffeln | Süchemmern | Unterlütbe



Wir sind Ihre
kompetenten Ansprech-
partner für gutes Hören!

Ob bei uns vor Ort im Geschäft, telefonischer Beratung, unserer Digitalen-Online-Fernanpassung, unseren Hausbesuchen oder unserem Abhol- und Lieferservice, haben wir eins immer klar im Blick: Stets alles zu geben für Ihr Hörvermögen und Ihre Gesundheit!

Gutes Hören bleibt
auch in Krisenzeiten wichtig!
Rufen Sie uns an!



Termine nach Vereinbarung • Telefonische Beratung und Hilfestellung • Digitale-Online-Anpassung • Hausbesuche • Bestell-/Versandservice • Abhol-/Lieferservice

Hille
Mindener Str. 80
direkt an der Fußgänger-Ampel
☎ 05703.5205520

Minden
Lindenstr. 5
direkt am ZOB
☎ 0571.8292929

www.hoerstudio-benecke.de



HörStudio
BENECKE

Meisterbetrieb für Hörgeräteakustik



Handball - Minispielfest der JSG-NSM-Nettelstedt am 08. März 2020 in Nordhemmern

Ein voller Erfolg war das Spielfest der weiblichen Minis der JSG NSM-Nettelstedt in der Sporthalle Nordhemmern, die von Lea Wassmann und Judith Peithmann trainiert werden.

Nachdem wir schon zu tollen Spielfesten eingeladen waren durften nun wir Gastgeber für JH MBV, JSG Meißen-Röcke und TSV Hahlen sein.

Nach einer kurzen Begrüßung begeisterte Lea Wassmann nicht nur die Kinder mit ihrem unterhaltsamen Aufwärmprogramm zu dem Lied „Fit wie ein Turnschuh“ von Christian Hüser.

Unsere Gäste waren mit zahlreichen Kindern angereist und so konnten wir zwei Gruppen mit je 4 Mann-

schaften bilden. Es wurde 4+1 auf zwei Spielfeldern gespielt. Ca. 60 handballbegeisterte Mädchen und Jungen kämpften um jeden Ball und zeigten was sie schon draufhaben – und das ist nicht wenig! Das mannschaftliche Zusammenspiel hat sich über die Saison hinweg stark verbessert und auch in der Abwehr versucht jeder bei seinem „Mann“ zu sein. Es ist schön zu sehen, wie alle Mannschaften Fortschritte gemacht haben. Jedes Spielfest bringt die Kinder in ihrer Entwicklung weiter, auch wenn natürlich der Spaß und das gemeinsame Erlebnis im Vordergrund stehen.

Mal eine ganz andere Aufgabe hatten an diesem Tag unsere Schiedsrichter Lutz

Borcherding, Peter Wassmann, Dirk Münster und Lucas Rüter. Anstatt wie sonst den regelgerechten Spielverlauf zu überwachen und regelwidriges Verhalten zu ahnden, haben sie den Kindern geduldig die Spielregeln erklärt oder auch einfach mal nur die Spielrichtung angezeigt, ohne sie in ihrem Spieltrieb zu stören. Manchmal ist weniger halt doch mehr. Sie haben ihre Aufgabe toll gemeistert!

In den Spielpausen konnten die Kinder die aufgebaute Spiellandschaft nutzen, um sich richtig auszutoben sowie sich in der Cafeteria mit Kuchen und Getränken stärken.

Viele interessierte Zuschauer haben sich die abwechs-

lungsreichen und spannenden Spiele der Kinder angeschaut und diese mit Applaus und lobenden Zurufen angefeuert.

Nach zwei Stunden endete das Spielfest mit der Siegerehrung bei der alle Kinder nochmal für ihre Leistungen gebührend gefeiert wurden. Jede Mannschaft konnte einen neuen Handball und Lollis mit nach Hause nehmen.

Wir bedanken uns bei den Eltern für ihre Hilfe und unserem Hallenwart Dietmar Gerling, der uns beim Aufbau der Technik, der Tore und der Cafeteria tatkräftig unterstützt hat.

Autor/Foto: J. Peithmann

Karneval - In der Sporthalle Nordhemmern zu Gast



Foto: B. Bahr

Die seit Jahren bewährte und bekannte Karnevalsveranstaltung der Jugendförderung war wieder einmal ausgebucht und so stürmten 120 verkleidete Jecken die Sporthalle Nordhemmern.

Die gewählten Kostümierungen waren äußerst kreativ und vielfältig und die anwesenden Prinzessinnen, Cowboys und Zauberer - um nur einige zu nennen - wurden für ihr Kommen nicht enttäuscht. Es warteten 8 große

Spielstationen, eine Tobe- und Spielecke, ein Kreativ- und Malbereich sowie eine abwechslungsreiche Bewegungslandschaft auf ihre Nutzung.

Ergänzend zu diesem Angebot hielten die Organisatoren noch Show-Aufführungen des Sauresani - Kindertheaters von und mit Jens Heuwinkel vor, die ebenfalls keinen Wunsch offenließen. In der Halbzeitpause gab es dann auch für die Jecken noch einen spontanen Kleinkunstworkshop.

Ein weiterer Höhepunkt des diesjährigen närrischen Treibens bildete der Auftritt des Kindertanzpaars Lena und Malynn der Kamipo mit ihren prachtvollen Karnevalskostümen.



Foto: PM Gemeinde Hille

Wieder einmal viel zu schnell ging dieser tolle Karnevalsnachmittag für die Teilnehmer zu Ende, deren Abholer sich ebenfalls von der tollen Stimmung überzeugen konnten.

Natürlich durfte auch die Kamelle nicht fehlen, die wie jedes Jahr zum Schluss an Eltern und Teilnehmer verteilt wurden.

Verantwortlich für diese ge-

lungene Veranstaltung waren die Jugendförderung der Gemeinde Hille in Zusammenarbeit mit dem einem Team des Sportvereins TVG Nordhemmern, den FSJ'lern des TuS Netelstedt, der Musikschule der Gemeinde Hille und dem Offenen Ganztage der Grundschule Nordhemmern.

PM(gekürzt): Gemeinde Hille